
Comité consultatif EHDAA 

 

RENCONTRE DU COMITÉ CONSULTATIF des services aux EHDAA 
 

Le mardi 10 mars 2020 
19 h 00 

Salle des commissaires de la CSH  
Local 3050 

 

 

 

PRÉSENCES : 

Parents     Personnel enseignant, professionnel et soutien  Directions et organisme 
 

☒  Caroline Leduc   ☒  Marie-Lyne Laliberté    ☒  Anik Saumure 

☒  Marise Périgny-Fortier  ☐  Sylvie Dupré     ☒  Serge Paquin 

☒  Mélanie Champagne  ☒  Catherine Sigouin     ☒  Guylaine Pomerleau 

☒  Caroline Racicot   ☐  Gabrielle Cécire        

☐  Marie-Ève Gaivin          

☐  Samuel Vaillancourt      

☐  Manon Chiasson           

☒  Christian Marcotte 
 

 
 

1. Mot de bienvenue; 
Un tour de table est réalisé afin de présenter des nouvelles personnes présentes. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour; 
Madame Mélanie Champagne fait la lecture de l’ordre du jour, nous ajoutons le point 5.3 et 7.3. L’ordre du jour est 
adopté par monsieur Christian Marcotte. 
 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 4 février 2020; 
Monsieur Serge Paquin refait une présentation des points à l’ordre du jour. Aucun changement n’est proposé. Le 
compte-rendu est adopté par madame Caroline Racicot. 
 

4. Intervention du public; 
Il n’y a aucune intervention.  
 

5. Suivis des divers comités et correspondance : 
5.1 Comité de parents (Madame Marise Périgny-Fortier); 

Lors de la rencontre, il y a eu quelques informations concernant le projet de Loi 40 : formation du personnel sur ce 
nouveau projet, division par secteurs et sollicitation des parents pour leurs implications sur les conseils 
d’établissement des écoles et le nouveau conseil d’administration à former d’ici le 15 juin 2020.  
 

5.2 Conseil des commissaires (Madame Marie-Ève Gaivin); 
Suite à l’adoption du projet de loi 40 abolissant la gouvernance scolaire, Mme Gaivin ne siègera pas au conseil des 
commissaires. 
 
 
 

COMPTE RENDU 



5.3 Résolution-CCSEHDAA CS Patriotes; 
Monsieur Serge Paquin présente la lettre écrite par les membres au ministre concernant le fait qu’il n’y ait plus de 
place pour les parents du CCSHDAA invités à participer au forum de parents de la Fédération des comités de parents 
du Québec. Le Centre des services scolaire des Patriotes a aussi écrit une résolution pour appuyer cette initiative. 
L’ensemble des représentants demandent que le ministre change sa position à cet égard. 
 

6. Suivis au compte rendu : 
6.1 Conseil des commissaires versus Centre de services scolaires ;  

Monsieur Serge Paquin présente la démarche pour la mise en place du nouveau conseil d’administration du Centre 
de services scolaire Harricana (CSSH).  
 

6.2 Maternelle 4ans; 
Monsieur Serge Paquin présente l’organisation prévisionnelle pour l’année 2020-2021. Trois classes de maternelle 
4 ans devraient ouvrir en milieu rural : Saint-Gertrude, Saint-Mathieu et Launay.  
 

6.3 Guide des parents (Plan d’intervention); 
Madame Catherine Sigouin présente le guide qui a été révisé. Il sera présenté aux directions pour qu’il soit utilisé 
auprès des parents dans les milieux.  
 

6.4 Guides de l’élève (Plan d’intervention); 
Madame Catherine Sigouin présente le guide qui est en cours de révision. Madame Mélanie Champagne témoigne 
que son enfant apprécie remplir ce guide avant son plan d’intervention avec la TES à l’école pour mieux s’investir 
dans cette démarche. 
 

6.5 Projets de développement des services complémentaires; 
Monsieur Serge Paquin présente les projets des services complémentaires en cours : 
-Déploiement de SPI (plan d’intervention sur Internet); 
-Collaboration avec les partenaires pour les plans de services individualisé et intersectoriel (PSII); 
-Clinique mobile en ergothérapie : formation et visite au préscolaire. 

 
7. Autres sujets : 

7.1 Conférence Dre Nadia (20 février 2020); 
Madame Mélanie Champagne a apprécié la formation. Elle précise que la présentation est disponible pour les 
parents auprès des directions.  
 

7.2 Frais de déplacement, gardiennage; 
Monsieur Serge Paquin rappelle que les parents peuvent bénéficier d’un remboursement pour les frais de 
déplacement et de gardiennage. Un formulaire doit être rempli.  
 

7.3 Fin des rencontres pour 20 h 30; 
Nous prendrons l’habitude de ne pas étirer les rencontres plus tard de 20 h 30 sous proposition de madame 
Mélanie Champagne. Cette décision est adoptée à l’unanimité. 
 

8. Prochaine rencontre; 
La prochaine rencontre est déplacée et prévue le mardi 12 mai 2020, dès 19 h. 
 

9. Levée de l’assemblée. 
L’assemblée est levée à 20 h 20 sous proposition de madame Mélanie Champagne. Madame Caroline Leduc adopte la 
levée de l’assemblée.  


